

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 30. Oktober 2007

Fußgängerweg Bernhard-May-Straße

Der Fußgängerweg in der Bernhard-May-Straße zwischen Höchster Straße und der Straße Am Hosenberg ist in einem schlechten Zustand und kann insbesondere von älteren Menschen nicht gefahrlos begangen werden. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Abhilfe.

Beschluss Nr. 0079

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
100400 WV

Gores
Ortsvorsteher